



DIE GFZK-1 WÄHREND DES UMBAUS 1997



DIE GFZK-1 NACH DEM UMBAU 1998

GFZK-1 LEIPZIG,

→ ERÖFFNUNG/ OPENING
02-SEP-04, 19:00 h/ 7 pm



PETER KULKA — PETER KULKA —

METAPHER UND METAMORPHOSE METAPHOR AND METAMORPHOSIS



PETER KULKA – METAPHER UND METAMORPHOSE

Leipzig, vom 03-SEP-04 bis 07-NOV-04

ERÖFFNUNG: 02-SEP-04, 19:00 h

Kuratiert von: ILINA KORALOVA

Die Eröffnung des neuen Baus der Galerie für Zeitgenössische Kunst bietet uns einen willkommenen Anlass, um den Blick zurück auf das Jahr 1998 zu richten, in welchem die alte Herfurthsche Villa, die vom Architekten Peter Kulka rekonstruiert wurde, offiziell eröffnet wurde. Für sein Werk erhielt der Architekt 1999 den Architekturpreis der Stadt Leipzig. Die Ausstellung ›Metapher und Metamorphose‹ zeigt Projekte und Modelle, die von Peter Kulka und seinem Architekturbüro in jüngerer Zeit entwickelt wurden. Die Ausstellung ist keine Retrospektive, verbindet aber Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft auf die gleiche Weise, wie die Gebäude des in Dresden geborenen Architekten einen Dialog zwischen Zeitgeist und Tradition generieren.

GALERIE FÜR ZEITGENÖSSISCHE KUNST LEIPZIG

Karl-Tauchnitz-Straße 11 | D-04107 Leipzig

Telefon: +49 341.140 81-0 | Fax: +49 341.140 81-11

Email: office@gfzk.de | www.gfzk.de

ÖFFNUNGSZEITEN

Dienstag bis Samstag: 14:00 – 19:00 h

Sonntag: 12:00 – 19:00 h

PETER KULKA – METAPHOR AND METAMORPHOSIS

Leipzig, from 03-SEP-04 to 07-NOV-04

OPENING: 02-SEP-04, 7 pm

Curated by: ILINA KORALOVA

The opening of the GfZK's new annex is a welcome opportunity to look back to 1998 and the official opening of Peter Kulka's conversion of the old Herfurthsche Villa, which won the city of Leipzig's Architectural Prize in 1999.

The exhibition ›Metaphor and Metamorphosis‹ presents recently developed projects and models by Peter Kulka and his associates. It is not a retrospective, but does connect past, present and future in the same way that the buildings of this Dresden-born architect generate a dialogue between zeitgeist and tradition.

MUSEUM OF CONTEMPORARY ART LEIPZIG

Karl-Tauchnitz-Straße 11 | D-04107 Leipzig

Phone: +49 341.140 81-0 | Fax: +49 341.140 81-11

Email: office@gfzk.de | www.gfzk.de

OPENING HOURS

Tuesday through Saturday : 02:00 – 07:00 pm

Sunday: 12:00 noon – 07:00 pm

Mit freundlicher Unterstützung von/ kindly supported by: 